

平安女学院がマスコミに報道されました！

国際観光学部の学生が 宿泊プランのために旅館を見学

斬新な旅館宿泊プランを



旅館関係者の説明を受けながら見学する学生たち(宇治市・花やしきリゾート)

平安女学院大
国際観光学部

女子大生100人の知恵結集

平安女学院(大宮市)の国際観光学部の学生が、府県観光局生活衛生課(宇治市)の企画で、旅館関係者らと連携して、斬新な宿泊プランを考案し、見学会を開催した。学生たちは、旅館関係者の説明を受けながら、斬新な宿泊プランを考案し、見学会を開催した。

若手冬までに作り販売

国際観光学部の学生が、府県観光局生活衛生課(宇治市)の企画で、旅館関係者らと連携して、斬新な宿泊プランを考案し、見学会を開催した。学生たちは、旅館関係者の説明を受けながら、斬新な宿泊プランを考案し、見学会を開催した。



地域プラス



2012. 6. 27 京都新聞「地域プラス」

現場との交流さかんな国際観光学部

現場と交流盛ん



旅館の経営者と宿泊施設のイメージについて意見交換する平安女学院国際観光学部の学生たち(上京区)

2012. 6. 6 京都新聞「地域プラス」

平安女学院大学日本食育・健康研究所が 食育メニュー一試食発表会を開催



自分たちでメニューを考えた「食育ランチ」を食べる子どもたち(京都市上京区・平安女学院大)

食育を学ぶ小学生たちが開いた「食育ランチ」は、高野聖の「食育」の試食発表会が9日、京都市上京区の平安女学院大で開かれた。試食発表会では、食育メニューを考えた「食育ランチ」を食べる子どもたちが、自分たちでメニューを考えた「食育ランチ」を食べる子どもたち(京都市上京区・平安女学院大)。

2012. 6. 10 京都新聞

震災取材の女性記者が特別講義

被災地 女性記者の思い



学生の質問に答える上田記者(左)と南記者(上京区の平安女学院大で)

2012. 6. 27 読売新聞

京都市中学選手権で新体操連覇

平安女学院新体操連覇。京都市中学選手権22日。新体操とハンドボール、バスケットボールなどが行われた。新体操団体では平安女学院が2年連続5回目の優勝を果たした。

2012. 7. 23 京都新聞

京都府警が、平安女学院中学校高等学校で サイバー防犯教室を開催

平安女学院中高校生ら ネット上の著作権を学ぶ

440人参加しサイバー防犯教室



サイバー防犯教室で、ファイル共有ソフトの危険について寸劇を披露したロックモンスのメンバー(京都市上京区)

インターネットの著作権への理解を深め、著作権の生徒約440人が参加し、サイバー防犯教室を開催した。著作権について学ぶ。サイバー防犯教室で、著作権について学ぶ。

国際観光学部の学生が銭湯の フロントでおもてなしを実践

銭湯、外国人も歓迎



「いらっしゃいませ」。スーパー銭湯「つばきの湯」のフロント係、川中彩さん(22)は、京都市の平安女学院大学の国際観光学部で学ぶ学生でもある。「外国人観光客の受け入れ」が卒業のテーマで、しばしば訪れるブラジル人や中国人のお客さんも、「学生だホスピタリティ(おもてなし)の心でお待ちしております」。元水泳選手で、今も水泳のインストラクターを務めるといふ。☎0748・65・1126

2012. 6. 19 朝日新聞「週刊町ぶら」

ストーリーを守り演じ、音楽を聴くこともあり、今後制作権について意識しようという。花塚茂人

2012. 4. 24 毎日新聞